令和6年度 串小学校 学校だより
パンク長う
こ

### 33名のぴっかぴかの1年生が入学しました!

発行者

校長

柴田 和美

日頃より串小学校の教育活動にご理解、ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

[NO.1]

5月吉日

さて、はやいもので、令和6年度が始まり、ひと月が経とうとしています。お陰様で、子どもたちは、 少しずつ新しい環境にも慣れ、元気にがんばってくれています。

今年の入学式は4月8日。満開の桜が迎えてくれました。コロナの自粛もなくなり、来賓の方々や全学年でお祝いするという通常の入学式の形に戻すことができました。新入生33名全員が式に参加でき、何よりのスタートだったと思っております。お忙しい中、来校いただいた来賓の方々、そして保護者の皆様、本当にありがとうございました。

一年間、いろいろなことがあると思いますが、今年度も、教職員一同、子ども一人一人を大切に 日々の教育活動に努めて参りたいと思っております。一年間、ご支援、ご協力を賜りますようお願い 申し上げます。





# 「是一么意外」紹介



担当	氏名	担当	氏名	担当	氏名
校 長		級 外(教務)		スクールサポート スタッフ	
教 頭		級外		スクール カウンセラー	
1年担任		養護教諭		心の相談員	
2年担任		事務主事		校務員·午前	
3年担任		特別支援教育 支援員		校務員·午後	
4年1組担任		特別支援教育 支援員		主任調理員	
4年2組担任		司 書		調理員	
5年担任		イングリッシュサポーター		調理員	
6年1組担任		学習支援員		調理員	
6年2組担任		日本語支援員			8
かがやき1担任		日本語支援員		<b>***</b>	
かがやき2担任		理科支援員			

☆は新任者等です。よろしくお願いいたします。

学級数の減少から、スタッフの人数も減りましたが、力を合わせて頑張ります!

## 学校だより「心の根っこ」について

校長の柴田と申します。串小学校2年目となりました。昨年度一年間、大変お世話になりました。保護者や地域の方々にいろいろ教えていただき、創立150周年記念事業などを終えることができ、ほっとしております。今年度も、かわいいかわいい串っ子のために、子ども一人一人を大切に、少しでも成長させてあげられるよう精一杯がんばります。至らない点もあるかと思いますが、昨年同様、ご支援の程、どうぞよろしくお願い致します。

さて、今年度も学校だよりの「心の根っこ」を発行いたします。これは、相田みつをさんの詩をもとに考えた言葉です。

### 「花を咲かせる枝 枝を支える幹 幹を支える根 根はみえねんだなぁ」

人は、つい結果や能力という「目に見えるもの」だけで評価したり、成果だけを追い求めたりしがちです。 しかし、結果や成長を支えているものは、そこに至るまでの努力や挑戦などの「過程」であり、それを支えている「心」であると感じます。

日々の生活の中で、「見えるもの(結果)」だけではなく、それを支えている「見えないもの(過程や心)」を大切に指導していきたい・・・、たとえ結果はよくなくても、やろうとした心の在り方や頑張った姿を丁寧に見取り、認めていく・・・、そんな教職員集団でありたいと考えています。

串小学校の子どもたちの「心の根っこ」を太く長く伸ばせるよう、「チーム串」として、力を合わせてがんばる所存です。今年度も、どうか一年間、ご支援、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

### 5月2日(金)は育友会総会、授業参観(5限)、学級懇談会です。

4月の参観日は、子どもも担任もドキドキです。どうか、お子様の頑張っている姿やクラスのよさを見つけ、帰ったら、たくさんほめてあげてください。授業後の懇談会にもどうぞご参加ください。